

## Plattform Freiwillig in Suhr

Unsere Gemeinde wird durch grosses Engagement durch unzählige Freiwillige bereichert. Wer sich freiwillig engagiert begegnet aber auch unterschiedlichen Herausforderungen. So ist es wichtig, dass man sich untereinander austauschen kann und über diese Herausforderungen diskutieren kann. Jährlich findet darum die Plattform Freiwillig engagiert statt, zu welcher alle Freiwilligen aus den Projekten und Vereinen eingeladen sind. Im letzten Jahr fand diese zum Thema sorgende Gemeinschaft, auch bekannt unter dem Begriff Caring Community statt – aufgrund der aktuellen Situation fand dieser Austausch damals online statt. Nach einem spannenden Input von Herrn Prof. Ulli Otto wurde in Gruppen rege über den Beitrag der Freiwilligen an eine sorgende Gemeinschaft in Suhr diskutiert.

Auch dieses Jahr findet im Spätherbst die Plattform Freiwillig wieder statt. Eine Einladung an die Vereinsvorstände und Freiwilligen folgt separat. Wir hoffen aber, dass dieser Austausch vor Ort stattfinden kann, denn so wird sichtbar, in welcher Fülle das Engagement in Suhr besteht.

Anna Greub, Quartierentwicklung

[anna.greub@suhr.ch](mailto:anna.greub@suhr.ch), 076 651 3027

[www.quartierentwicklung.ch](http://www.quartierentwicklung.ch)

Alexandra Steiner, Fachstelle Alter und Socius

[alexandra.steiner@suhr.ch](mailto:alexandra.steiner@suhr.ch); 062 855 57 63

